



CABRA

Distinción del Instituto de Cultura Gitana al pueblo egabrense

JOSÉ MORENO
CABRA

Hoy, coincidiendo con la Romería Nacional de la Virgen de la Sierra, más conocidas por la Romería de los Gitanos, que se celebra en Cabra, tendrá lugar un homenaje que hace el Instituto de Cultura Gitana a dicho municipio, que se convertirá así en la primera ciudad que recibirá esta distinción. Cabra ha acogido durante más de cuatro décadas a payos y gitanos, mostrando su hermanamiento y reflejando la histórica imbricación de la cultura andaluza y la gitana, según informa en un comunicado el mencionado Instituto de Cultura Gitana. Allí "se han dado cita artistas míticos, como

Recibe un homenaje el presidente de la romería, José Córdoba Reyes

Antonio Mairena o Camarón, ilustres escritores o políticos, como Juan de Dios Ramírez-Heredia, y sacerdotes luchadores como José María Cirarda o Pedro Puente".

La Romería Nacional de Gitanos de la Virgen de la Sierra de Cabra fue definida hace muchos años como la Romería de la Hermandad por José Córdoba Reyes, presidente nacional de la Romería y "un gitano ejemplar", a quien igualmente se rendirá hoy un homenaje en este mismo acto. ≡